

Erste Mannschaft holt Punkt in Hainstadt

18.05.2013 22:35 von Albrecht Morast

Bereits am gestrigen Freitagabend unterlag unsere Zweite Mannschaft bei Hardheim 2 mit 4:0. Nach drei Siegen in Folge spielte unsere Erste heute Mittag in Hainstadt 1:1 unentschieden, nachdem unser Team zur Halbzeit in Führung lag.

Zur 1. Mannschaft: Zwei Veränderungen gab es in unserer Startformation nach dem 1:0 Erfolg vergangenes Wochenende zuhause gegen Hettigenbeuern. Für Fabian Ballweg und Alexander Dörr starteten Stefan Link und Markus Fischer von Beginn an. Da unsere A-Jugend gestern spielte, nahmen zunächst Fabian Ballweg und Heiko Blank auf der Bank Platz. Mike Rösch musste wegen einer Knieverletzung zwangsweise pausieren.

Hatte unsere Mannschaft nach nicht einmal zwei Spielminuten den ersten Eckball zu verbuchen und ging ein Schuss von David Holderbach über das gegnerische Tor, hatte die Spielvereinigung in der ersten Viertelstunde gefühlt 75% Ballbesitz. Des Weiteren ging ein Schuss von Martin Hornung über das Gehäuse.

Unser Team versucht das Glück bei dem schönen Wetter mit langen Bällen. Gleich zweimal hatte Stefan Link die Führung auf dem Fuß. Zunächst verlängerte Uwe Bernhardt in der 18. Minute mit einem Kopfball zum gestarteten Stefan Link, der jedoch knapp am Ziel vorbeischoss. Keine drei Minuten später schickte Jonas Aumüller wiederum Stefan Link, doch der Torwart aus Hainstadt war im direkten Duell der Sieger und konnte das Spielgerät von Stefan Links Fuß krallen.

Besser machte es dagegen unser Team in der 25. Spielminute. Stefan Link gewann im Mittelfeld einen Zweikampf und passte zu Jonas Aumüller, der Richtung Grundlinie startete. Von dort spielte er in die Mitte zum einschussbereiten Uwe Bernhardt, welcher den Ball zur Führung über die Linie einschob.

Auch im weiteren Spielverlauf spielte unser Team mit langen Bällen und ließ Hainstadt vor unserem Tor nur wenig Platz zu. Durch jeweils zwei Ballverluste in unserer Verteidigung kam unser Gastgeber zu Möglichkeiten, ließ diese jedoch ungenutzt. Des Weiteren wurde Oli Neeb wegen Reklamierens mit der gelben Karte verwarnet, die im weiteren Spielverlauf noch von Bedeutung werden sollte.

In den letzten zehn Minuten in Halbzeit eins bestimmte wieder die Spielvereinigung das Spielgeschehen. Kurz vor der Halbzeitpause hatte Hainstadt zwei Möglichkeiten, konnte aus diesen aber glücklicherweise kein Kapital schlagen.

Nach nicht einmal fünfzehn Sekunden im zweiten Spielverlauf hatte Hainstadt die Möglichkeit zum Ausgleich. Scheinbar war unser Team mit den Gedanken noch in der Halbzeit. In der 51. Minute ging ein Freistoß von Oli Neeb knapp am gegnerischen Tor vorbei.

Hainstadt war nun das bessere Team und erspielte sich die eine und andere Möglichkeit zum Ausgleich. Unsere Mannschaft tat sich auf einmal sehr schwer, kam nicht mehr so richtig in die Gänge und ließ dem Gastgeber viel Platz im Mittelfeld.

In der 60. Spielminute kassierte unser Team schließlich den verdienten Ausgleich, nachdem der Schütze aus Hainstadt ungehindert aus 18 Metern mit einem schönen Schuss den Ball in unserem Tor unterbringen konnte. Dass die Spielvereinigung mehr als nur einen Punkt haben wollte, konnte man auch daran erkennen, dass sie schnell das Spielgerät aus unserem Tor nahmen.

Nachdem Fabian Ballweg und Heiko Blank eingewechselt wurden, brachten diese nochmals frischen Wind in unser Spiel. Letzterer von beiden brachte zwei schöne Hereingaben in den Strafraum von Hainstadt, jedoch war in der einen Situation kein Mitspieler in der Mitte und bei der anderen ging der Schuss von Martin Hornung über das Tor.

In der 76. Spielminute war der bereits verwarnte Oli Neeb nicht mit der Entscheidung des Schiedsrichters zufrieden und bekam daraufhin die Ampelkarte. Durch diesen Platzverweis musste unsere Mannschaft die letzte Viertelstunde in Unterzahl über die Zeit bringen.

Die Spielvereinigung kam dann nochmals zu zwei guten Möglichkeiten, doch es blieb beim Unentschieden.

Aufstellung: Albrecht Morast, Matze Keller, Markus Fischer, Oli Neeb, Dominik Neeb, David Holderbach, Martin Hornung, Stefan Link, Jonas Aumüller, Martin Volk, Uwe Bernhardt (1).

Auswechslungen: Fabian Ballweg für Martin Volk

Heiko Blank für Dominik Neeb.

Zur 2. Mannschaft: Nachdem unsere Zweite am Freitagabend bei Hardheim 2 mit 4:0 verloren hat, wird unsere Mannschaft auch am Ende der Spielzeit die Rote Laterne inne halten. Der Rückstand auf den achten Tabellenplatz beträgt elf Punkte.

Die nächsten Spiele: Wie bereits auf unserer Homepage verkündet, spielen nächsten Samstag (25.Mai) beide Seniorenmannschaften zuhause gegen Wettersdorf/Glashofen. Um 14.15 Uhr stehen sich die beiden Zweiten Mannschaften gegenüber und um 16 Uhr die Ersten. Des Weiteren empfängt unsere Zweite einen Tag später, am Sonntag, den 26. Mai, um 16 Uhr die Mannschaft aus Dornberg.